



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013**

P135001

Interpellation Nr. 122 Roland Vögli betreffend Austausch 4 Jahre alter Küchengeräte in den 156 Wohnungen im Bäumlhof; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat in der Beantwortung einer Interpellation zum Austausch der Haushaltgeräte in der Liegenschaft Bäumlhof Stellung genommen. Dieser ist in ein gesamthafes Projekt zur Beschaffung von ökologischen Haushaltgeräten in rund 1600 Wohnungen einzuordnen, das die ökologischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Aspekte der Nachhaltigkeit berücksichtigt.

